



## **Offre de commerce PPP pour Hard Assets..**

### **NOUVEAU COMMERCE D'ACTIFS DURABLES pour 2023 (Or, Gemmes, Isotope..)**

Le DESK PAYERA L'ASSURANCE WRAP et déduira le coût avec le premier règlement commercial.

### **Nous sommes directement à l'agent d'admission pour le bureau**

Évaluation minimale **de 200 millions USD** requise pour faire approuver l'actif.

Les pierres précieuses, la poudre de cuivre, le fil de nickel, l'or peuvent être utilisés pour le commerce et d'autres types d'actifs peuvent être approuvés au cas par cas.

VEUILLEZ COMPRENDRE que seul un certain nombre de transactions d'actifs par mois peuvent être configurées afin que le client comprenne parfaitement à l'avance qu'il faudra jusqu'à 60 jours plus ou moins pour que la transaction soit mise en ligne et que les délais dépendent également du type d'actif évalué, car plus le commerce est important, plus l'approbation sera rapide.

Veillez transmettre le certificat SKR pour UPFRONT FOR PRE APPROVAL

Documents d'approbation

1. KYC daté actuel
2. Évaluation datée actuelle et certificat SKR
3. PHOTO DE PREUVE DE VIE (POL) avec client en photo avec passeport ouvert et journal daté actuel sur la photo daté du même jour que le KYC avec la date facilement lisible
4. TRÈS IMPORTANT.... LES DEUX KYC DOIVENT AVOIR LA MÊME DATE ET DOIVENT ÊTRE SIGNÉ ET PARAPHÉ À L'ENCRE BLEUE HUMIDE UNIQUEMENT ET LE PLUS IMPORTANT LE KYC DOIT ÊTRE SIGNÉ À MAIN LIBRE, pas de copier-coller de la signature originale ..



Réf: Hard-Assets-Mani-ST-07022023

**INFORMATIONS**

**contact@stantax.fr**



## PPP for Hard Assets

### NEW TRADE IN SUSTAINABLE ASSETS for 2023 (Gold, Gems, Isotope..)

*The DESK WILL PAY THE WRAP INSURANCE and deduct the cost with the first trade settlement.*

**We are direct to the admissions officer for the office**

*Minimum valuation of **USD 200 million** required to get the asset approved.*

*Gemstones, copper powder, nickel wire, gold can be used for trading, and other types of assets can be approved on a case-by-case basis.*

*PLEASE UNDERSTAND that only a certain number of asset transactions per month can be set up so that the client fully understands in advance that it will take up to 60 days more or less for the transaction to go live and the The time frame also depends on the type of asset being assessed, as the larger the trade, the faster the approval will be.*

*Please forward SKR certificate for UPFRONT FOR PRE APPROVAL*

*Approval documents*

- 1. Current dated KYC*
- 2. Current dated appraisal and SKR certificate*
- 3. PHOTO OF PROOF OF LIFE (POL) with client in photo with open passport and current dated log in photo dated same day as KYC with easily readable date*
- 4. VERY IMPORTANT.... BOTH KYC MUST HAVE THE SAME DATE AND MUST BE SIGNED AND INITIAL IN WET BLUE INK ONLY AND MOST IMPORTANT THE KYC MUST BE SIGNED BY FREE HAND, no copy paste of the signature original..*



**Réf: Hard-Assets-Mani-ST-07022023**

**INFORMATIONS**

**contact@stantax.fr**